

# Une appli pour signaler les nuisances écologiques

Pour que la commune soit avertie

**U**n environnement propre et sain, à Stoumont on y tient. La commune vient de terminer son plan local de propreté comportant une série d'actions pour diminuer le nombre de déchets sauvages dans l'entité. Parmi ces actions, le lancement officiel d'une application smartphone permettant à tout un chacun de signaler et de géolocaliser les nuisances environnementales pour que la commune puisse y remédier. C'est la 3e commune de Wallonie qui s'en équipe.

Une application smartphone permettant de signaler les nuisances environnementales. Cela semble tout simple et pourtant rien d'efficace n'était disponible

Retrouvez les explications de l'échevin sur

**LaMeuse.be**

[verviers.lameuse.be](http://verviers.lameuse.be)

jusqu'à présent. Grâce à l'ASBL Be WaPP (Wallonie Plus Propre) la commune de Stoumont fait désormais office de pionnière en la matière en région verviétoise. En effet, c'est la 3e entité wallonne sur laquelle il est désormais possible de signaler, en deux ou trois coups de pouce, les nuisances environnementales. Pour cela, un seul outil : l'appli « Fix my Street – Wallonie ». « C'est l'idée que chaque Stoumontois, chaque stoumontoise va pouvoir en quelques clics, simplement avec un smartphone, rentrer en contact avec l'administration pour signaler un problème environnemental, au sens large, sur la commune. Ça peut être un problème d'éclairage, un dépôt sauvage, un avaloir bouché. Le signalement sera géolocalisé avec éventuellement une photo et nous, on pourra se rendre sur les lieux beaucoup plus facilement », rapporte l'échevin de l'Environnement, Tanguy Wéra.

L'application est officiellement lancée sur la commune depuis ce mercredi. Tout le monde peut donc désormais l'installer, via



Tanguy Wéra, l'échevin de l'Environnement, a présenté l'appli. © V.M.

l'Apple Store et le Play Store, sur son GSM.

Une fois signalé par l'utilisateur de l'appli, le problème environnemental arrive à l'équipe en

**« On peut entrer facilement en contact avec l'administration pour signaler un problème »**

Tanguy Wéra

charge à l'administration communale. « Cela permet de centraliser l'information et de nous organiser parce que l'on fonc-

tionne avec une petite équipe », détaille l'échevin de l'Environnement. Les agents communaux vérifient l'information pour être sûr qu'il ne s'agisse pas d'une erreur ou d'une blague. Si ce n'est pas le cas, le signalement apparaît dans la carte de l'application avec une légende « en traitement » pour que les utilisateurs sachent que ce dépôt sauvage, par exemple, a déjà été signalé. Une fois le problème résolu, une légende l'indique également.

En plus d'être pratique, cette application s'intègre parfaitement dans le Plan Local de Propreté de la commune, fraîchement terminé, et qui priorise une série d'actions visant à réduire significativement le nombre de déchets sauvages. **●**

VICTORIA MARCHÉ